



# えんだより

あけましておめでとうございます 久しぶりに会う子どもたちや元気な声に保育園中がとてものにぎやかになりました。園ではさっそくお正月遊びが始まり、カルタやこま回し・けん玉に夢中の子どもたちです。今月も寒さや病気に負けず、元気に過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお祈りします。

日	曜	行事予定
1	日	元旦
2	月	振替休日
3	火	年始休園
4	水	安全点検
5	木	
6	金	布団(幼児)
7	土	■2月行事予定■
8	日	2/3(金) まめまき
9	月	2/9(木) 早島小体験入学 2/28(火) 早島フォーラム リハーサル(そら)
10	火	2/28(火) 早島フォーラム リハーサル(そら)
11	水	発表会ごっこ(幼児)
12	木	避難訓練
13	金	とんど焼き 布団(乳児)
14	土	
15	日	家庭の日
16	月	発表会総合練習①(幼児) 身体測定週間
17	火	硬筆(PM:そら) 食事連絡会
18	水	
19	木	
20	金	発表会総合練習②(幼児) 口座振替日 布団(幼児)
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	あいさつ運動(そら)
25	水	
26	木	
27	金	布団(乳児)
28	土	幼児発表会
29	日	
30	月	
31	火	

## 今月の生活と遊び

- \*お正月遊びに親しみ、友だちと一緒に遊びを楽しんでいく中で、ルールの大切さも知らせていく。
- \*氷・霜柱など冬の自然現象をタイミングよくとらえ、遊びの中での発見や喜びを味わえるようにしていく。
- \*戸外では寒さに負けずしっかり動きながら丈夫な体をつくっていく。

## \*あいさつをしよう!\*

年長児を中心とした“あいさつ運動”子どもたちの元気な声と共に、気持ちのよい1日がスタートします。日々生活の中で、挨拶を交わすことはたくさんありますよね。お正月は“あけましておめでとう”他に“おはよう・さようなら”“ありがとう・ごめんなさい”等々。毎日笑顔で気持ちの良い挨拶を心がけ挨拶の輪を広げていきましょう。

## \*朝の準備できてるかな?\*

幼児組(3~5歳児)は登園時に制服を着用しています。制服のボタンや、ハンカチ・ティッシュの忘れものなど、一緒に確認をお願いします。また登園後制服やコップの始末はできているかな?もうすぐまた一つ大きくなります。自分でできるよう、応援してあげてね。

## \*お知らせ\*

- \*健脚について  
寒さの厳しい1・2月は、幼児組の健脚運動をお休みします。開始日についてはまたお知らせします。
- \*13(金)とんどやき お飾り様や書初めを燃やし、1年間の健康と字や絵の上達をお祈りします。お飾り様入れを用意しますので、針金や飾りを取り除いて、前日までにお持ちください。

※20日(金)は口座振替日となっています。  
19日(木)までに入金をお願いいたします。



### ☆ほし組(0歳児)☆

お友だちや保育者が朝お部屋に入ると、入口の方を指さして「あっ！〇〇ちゃん、くん」「おはよう！」と挨拶をして嬉しそうな子どもたち。一緒に遊ぼうと側に行き、手を引いたり、泣いているお友だちをよしよしと撫でてあげたり、自分からお友だちに関わっていきこうとする姿が増えてきましたよ。また少しずつ言葉を覚えて保育者の問いかけに対し、言葉や仕草で答え、やりとりが出来るようになるなど、色々な成長が見られる毎日です♡これからもお友だちや保育者との関りを大切に、過ごしていきたいと思います。



### ☆つき組(1歳児)☆

大好きなお昼ご飯の時間。少しずつ指先が器用になってきて、スプーンですくって、自分で食べる事が大好きな子ども達です。ご飯が前に並ぶと喜び、大きなお口を開けパクっ♪「おいし！」と、しっかり食材の美味しさを感じて、ご飯タイムを楽しんでいますよ。スプーンで上手にすくえた時は「できたよ」「みてみて！」と嬉しそうに教えてくれます。にんじんや玉ねぎなど、好きな食材を自分で選んで食べる喜びや、友だちと一緒に食べる楽しさを感じながらしっかり食べ、寒い冬を健康に過ごしたいと思います。たくさん食べて、元気に大きくなってね♡

### ☆うみ組(2歳児)☆

食後の歯磨きの後にコップでうがいの練習を始めました。最初は口に含んだ水をすぐ吐き出していた子もいましたが、お友だちの様子を見たり、ブクブクだよと口の動かし方を繰り返し伝えたりすることで、どんどん出来るようになってきましたよ。3回終わると「できた！」と、嬉しそうに教えてくれます。これからもまだ寒さは続き、風邪や感染症が流行する時期なので、少しずつガラガラうがいの練習も始めていきたいと思っています。お家でも一緒にやってみてね。



### ☆にじ組(3歳児)☆



寒さに負けない元気な体を作るために、毎日マラソンを頑張っています。走る前に体操をして準備おっけい！みんなやる気満々で、保育者の後にしっかりついて走り元気いっぱいですよ。日々の積み重ねから足腰に力がついてきて、以前よりも転ばなくなったり走る距離が伸びたりと、子どもたちのパワーを感じています。またゴールした後はやりきった表情とまだ走れそうな勢いの子どもたちで、どんどん体力が付き頼もしくなってきました。これからも楽しみながら取り組み、子どもたちの自信や、達成感に繋げていきたいと思っています。

### ☆かぜ組(4歳児)☆

ぐんと寒くなりましたが、寒さを吹き飛ばすように戸外遊びを楽しんでいます。中でも鬼ごっこが大好きな子どもたち。戸外へ出る前から「一緒に鬼ごっこしよう！」と友だちを誘い約束をしてやる気満々です☆以前までは遊びの中で困ったことがあるとすぐに助けを求めていましたが、今では自分たちで話し合ってルールを確認し、解決しようとする姿が増えてきました。そんな頼もしい姿に大きくなったなと感心しています。これからも子ども達の姿を側で見守りながら一緒に遊び、楽しい思い出を作りたいと思います♪

### ☆そら組(5歳児)☆

毎日帰りの会で、お友だちの良いところ・かっこよかったところを見つけてグループごとに発表をしています。先生の話をする時の姿勢がかっこよかった、お友だちに優しくしていたなどいろんな場面での素敵な姿を発表してくれます。良いところを見つけようと周りに目を向けたり、お友だちの行動を見て、自分自身もかっこよくなりたいなと意識して行動したりする姿が、どんどん増えてきましたよ。これからも褒められて嬉しい気持ちや、相手の良さに気づくことができた経験を重ねながら心の成長に繋げていきたいと思っています。